

# 大空の子

## 学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和3年5月18日(火)

帯広市立大空小学校

校長 川上 裕 明



## 北海道も「緊急事態宣言」

5月16日から、北海道にも緊急事態宣言となりました。十勝管内の感染者数も依然として多く、「PCR検査まで2日待ちです」などという話も聞こえてきます。

学校では、引き続きの感染防止対策をとりながら学校教育活動を継続している……といった現状ですが、もし児童に感染者が出た場合は、学校・学年・学級閉鎖等の措置も考えられます（市教委と保健所の指示で行います）。可能な限り早くご連絡しますので、子供安全メール等もご注意ください。

### ◇◇校長室から◇◇ 改めて「コロナ対策」お願いします

「もうこれ以上やることはないよお」と言いたくなるほどがんばっていただいているのですが、再確認です。

#### ①健康観察をていねいに

毎朝お子さんの検温とシートへの記入・提出にご協力いただきありがとうございます。道からは「発熱の有無にかかわらず、当該児童生徒及び同居家族に風邪症状がある場合は、症状がなくなるまで自宅で休養すること」と指示があります。欠席扱いとはなりませんので、家でゆっくりして体調が整ってから登校してください。

#### ②適切なマスク着用を

素材には様々ありますが、顔にフィットした清潔なマスクの着用をお願いします。

#### ③児童本人またはご家族が「陽性」「濃厚接触」「PCR」の場合、学校へ一報を

場合によっては「濃厚接触者ではなくてもPCR検査を受ける」ことがあるようです。その際も、学校にご連絡ください。



6月6日（日）の「おおぞらっ子スポーツフェスティバル（←「運動会」改め）」や、7月の参観日（当初の「6月実施」から「学年ごと」に変更して、昨日ご案内しました）、5年生宿泊学習（学級ごとと別日程で行います）については、今のところ感染対策に充分配慮した計画を立てて実施するつもりですが、道や市からの指示を受けて内容や時期を変更する場合があります。ご理解ください。

## 遠足に行ってきました

5月14日（金）、感染が徐々に増え始めている時期でしたが、「マスク着用」「手洗い徹底」に加え、特に「マスクを外す昼食時の注意」に加えこの日は「天候の急変・雷への対応」を十分に打ち合わせし、学年ごと遠足に行ってきました。



天気にも恵まれ、スタートする児童の顔は教室とは一味違



った笑顔です。「やっぱり学校生活にはリズム



ムが必要だなあ」とつくづく感じました。レクを楽しんだりゆっくりおやつを食べたり、十勝の初夏を体全部で味わってきました。

この日は「お弁当の日」ということで、

ご家庭のご協力もたくさんいただきました。子どもたちは、自分のお弁当づくりに携わることができたでしょうか。食べることは生きることの基本です。将来の自立した生活のためにも、「自分の食べる分は自分でなんとかする（「なんとか」……）」能力を身につけさせて



いきたいものです。





## 頼もしい6年生

1年生の朝の活動には、6年生がリーダーとして参加しています。

読み聞かせや紙しばい、伝言ゲームなど、「前を向いて過ごせる」「楽しい」「学級みんなが仲良くなる」など、いろんな配慮が感じられる朝の活動、1年生の成長とともに、最高学年6年生の成長も感じられます。

## 頼もしい2年生

こちらは、1年生と2年生の学校探険です。

2年生が、事前に学校内の各教室や施設の特徴などを調べ、各教室には看板を設置して準備していました。当日は1年生の小グループを引率して説明。タイマーで時間を計ってスケジュールどおりに案内、クイズ形式にするなど、とても工夫されていました。



## PTAよりプレゼント

入学式でもご紹介いただいた、PTAからの入学祝い「ふわふわボール」です。

学級に2個ずついただきました。外での活動も本格化してきて、活躍の機会が増えそうです。

仲よく使ってね。

## にじのもり読み聞かせ

図書ボランティア「にじのもり」のみなさんは、図書の管理や校内の季節の飾りなどをしてくださっています。

この日は休み時間に教室を回って、絵本の読み聞かせをしてくださいました。児童の集中したようすもいいですね！





## 6年生算数は中学校の先生

大空小の特徴の1つに、教科担任による授業が多いことがあります。

6年生の算数は、大空中の〇〇先生が〇〇先生と一緒に全部の時間を指導してくれています。理科は、今年から「理科専科」の〇〇先生が4～6年生理科の全部と3年生理科の一部を教科担任しており、体育は昨年までと同様に

体育専科の〇〇先生が授業の中心となっています。また、この他にも「学年内で教科を決めて、一人の先生が両方のクラスを同じように指導する『学年内教科担任制』」も行っています（改めてご紹介しますね）。

## 大空学園に向けて

先日は、大空小の先生が大空中を訪問し、校舎増改築のようすを見学してきました。明るくピカピカの校舎、楽しみです。

この日は、大空小と大空中の先生方が大空学園の学習・生活・行事などについて意見を交わす第1回「小中一貫部会」が行われました。今後はさらに会議を重ねて、令和4年4月の大空学園義務教育学校開校に備えます。



## 環境整備に感謝

PTA社会部の皆様に、児童玄関横や中庭の花壇に花を植えていただきました。この花壇に花が植えられるのも最後。大切に管理していきます。



## PTA総会動画YouTube公開中

今年度の活動、会費、閉校記念事業について説明しています。



がんばる大空っ子  
4年 〇〇〇〇さん & オーガスト号  
春季十勝地区馬術大会  
常歩大会 第1位